

#NORD 24. August 2022

# DB Fernverkehr Hannover & Bremen: Fahrt nach Helgoland

Nach einer langen Planung mit vielen Hindernissen war es Mitte August in Cuxhaven so weit: pünktlich um 10:30 Uhr legte das Motorschiff zur einzigen Hochseeinsel Deutschlands, nach Helgoland ab. 30 Kolleginnen und Kollegen der Betriebsgruppe DB Fernverkehr Hannover & Bremen genossen die Überfahrt auf der Nordsee und erkundeten im Anschluss die Insel.



Helgoland ist in verschiedene Inselteile aufgeteilt, ist 170 ha groß, 40 m hoch und von dem Wahrzeichen, der langen Anna, hat bestimmt auch schon jeder gehört. Die liebevollen Straßen und Gassen laden zum Shoppen ein, ein Café ist an dem nächsten gereiht.

Am Ende des Tages waren wir gegen 19:45 Uhr wieder in Cuxhaven und alle sind sich einig: das wird wiederholt. Danke an Angelique und Christian für die Vorbereitungen. Alle hatten auf der Reise eine Menge Spaß.

